

30 de abril de 2018

## Comunicado de la Territorial de Andalucía. Unión Nacional de Trabajadores apoya la lucha del doctor Jesús Candel



El sindicato Unión Nacional de Trabajadores (UNT) ha valorado positivamente y quiere expresar públicamente su apoyo a la lucha que el doctor Jesús Candel está llevando a cabo, con el fin de limpiar de corrupción y poner la Sanidad Pública andaluza al servicio del pueblo.

El doctor Jesús Candel, conocido en las redes sociales con el pseudónimo de “Spiriman”, está canalizando y liderando el descontento general de los buenos profesionales andaluces y de los ciudadanos en general, sin más apoyo que el de sus propias fuerzas y la manifiesta hostilidad de las Gerencias de los Hospitales y Consejería de Sanidad de la Junta de Andalucía.

El valor de sus denuncias, siempre teñidas de una pedagogía y claridad demoledoras, no encaja en la dinámica sistémica de los partidos políticos y los sindicatos “mayoritarios”.

Creando firmemente conectar con esta forma de combate por la justicia social, UNT se pone a disposición del doctor Jesús Candel y le ofrecemos toda la ayuda que seamos capaces de desarrollar.

¡¡Por una Sanidad Pública justa y limpia de corrupción !!

**Unión Nacional de Trabajadores**